



MUNDO

Desaparecen mil cuerpos de un cementerio en Bucaramanga, Colombia

Autoridades de la ciudad de Bucaramanga exhumaron los cuerpos para hacer una construcción en el cementerio y ahora se desconoce su paradero.

por **Raúl Luna**

02 de Febrero 2022 · 17:17 hs



Desaparecen mil cuerpos de un cementerio en Bucaramanga, Colombia

La Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas de Santander denunció la desaparición de al menos mil cuerpos del Cementerio Central de Bucaramanga, capital del departamento colombiano de Santander.

Luz Marina Monzón, directora de la organización, dijo en conferencia de prensa que en el cementerio se llevó a cabo un proceso de exhumación de estos óseos para una construcción, pero ahora "no se sabe dónde están".

MÁS EN CEMENTERIO



COLOMBIA

Corte de Colombia ordena al gobierno proteger a exguerrilleros de las FARC



Colombia fue derrotada por un Argentina que se corona invicta ¿Cómo pasó?



¿Colombia no vencerá a la Argentina de Scaloni? Esto

restos óseos para una construcción, pero ahora no se sabe donde están.

Aunque se desconoce la fecha exacta de la desaparición, o los motivos, los encargados del cementerio aseguraron que “no se sabe qué pasó o que se murió la persona que administraba la funeraria que se contrató para hacer los traslados”, explicó Monzón, vocera de la Mesa de Desaparición Forzada.

“En el Cementerio hicieron un proceso de **exhumación** de estos cuerpos y no sabemos dónde están, de esos ya se habían identificado 184 personas y sus familiares están esperando que se les entregue”, dijo.

Desaparición de cuerpos en un cementerio

Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas @ · 1 feb. 2022

Mil cuerpos desaparecieron del Cementerio Central en #Bucaramanga

Grave denuncia hizo la @UBPDcolombia sobre desaparición de mil cuerpos del Cementerio Central de Bucaramanga. Aseguran que se desconoce cuál es su paradero.

Leer: vanguardia.com/judicial/mil-c...
Vía @Vanguardia.com



vanguardia.com
Mil cuerpos desaparecieron del Cementerio Central en Bucaram...
Una grave denuncia hizo la Unidad de Búsqueda sobre la desaparición de mil cuerpos del Cementerio Central de ...

Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas
@UBPDcolombia

"En el Cementerio Central de #Bucaramanga falta información sobre más de 1.000 cuerpos que se encontraban allí y que hoy no se sabe dónde están. El #ConsejoAsesorUBPD tuvo un diálogo con autoridades locales para que esto se aclare y las víctimas tengan respuestas": @LuzMMonzonC



Luz Marina Monzón Cifuentes
Directora de la Unidad de Búsqueda

4:26 p. m. · 1 feb. 2022

6 Responder Compartir este Tweet

Leer 3 respuestas

La Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas pidió a la Fiscalía, la Procuraduría y la Defensoría del Pueblo que investiguen el caso, toda vez que

predice la afición



22 muertos y 20 desaparecidos deja el aluvión que arrasó en Quito



Descubren más de 130 mil nuevos virus en el mundo



Con esta aplicación puedes localizar a tu "gemelo secreto" en el mundo

se utilizaron recursos públicos para realizar la exhumación y “debe haber responsables”.

Las autoridades de Santander y la Alcaldía de Bucaramanga anunciaron que [cooperarán para dar con el paradero de los cuerpos](#). Un Consejo Asesor fue conformado para investigar el paradero de los cadáveres desaparecidos y darle respuesta a las víctimas y familiares.

Hay víctimas de una masacre



En el panteón estaban enterradas víctimas de la masacre de Barrancabermeja.

De acuerdo con la organización a la problemática se suma el hecho de que [el cementerio](#) había sido declarado un sitio de interés forense, ya que alberga los cuerpos de víctimas de un conflicto armado conocido como [la masacre de Barrancabermeja](#), ocurrida el 16 de mayo de 1998.

El hecho marcó un hito en el municipio de [Bucaramanga](#), donde más de 32 familias fueron testigos de la incursión de hombres armados controlados por grupos paramilitares, quienes emprendieron una represalia en contra de la comunidad en complicidad con la fuerza pública y agentes de la oficina de seguridad de [Ecopetrol](#), así como de personas poderosas de la localidad

Síguenos en [Google News](#), [Facebook](#) y [Twitter](#) para mantenerte informado.

TEMAS

[CEMENTERIO](#) [COLOMBIA](#) [CADÁVERES](#) [DESAPARECIDOS](#) [MUNDO](#)

COMENTARIOS

LEE TAMBIÉN

- **Cementerio en São Paulo exhuma tumbas para enterrar a muertos por COVID-19**
- **Más de 200 ataúdes caen al mar tras colapsar un cementerio en Italia**
- **Cementerio "para blancos" lamenta NEGAR entierro a afroamericano ¡Racismo en 2021!**
- **El Ejército francés asegurará los cementerios durante el puente**

